
4 Pièces

400 m²

Réf. 85117432

Prix NC

Brac
Maison à vendre (21400)
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Au-dessus  de  la  Riviera  de  Mascate,  vivez  le  long  du  Trump

International  Golf  Club  Oman.  Ces  villas  incarnent  la  sophistication  et

l'élégance.  Les  propriétaires  bénéficient  d'une  adhésion  de  classe

mondiale au club de golf, ainsi que de leur propre voiturette de golf de

marque exclusive, ce qui permet de profiter du magnifique golf à votre

guise.Ces espaces sont  méticuleusement  conçus et  fabriqués  avec la

plus  grande  précision,  dans  le  but  d'offrir  le  plus  haut  niveau  de  vie

sophistiquée.  Vues imprenables,  des équipements luxueux et  un large

éventail d'activités, les Trump Golf Villas à AIDA ...

Above the Muscat Riviera, live along the Trump International Golf Club Oman. These

villas  embody  sophistication  and  elegance.  Owners  enjoy  world-class  golf  club

membership, as well as their own exclusive branded golf cart, allowing you to enjoy

the magnificent golf course at your leisure.These spaces are meticulously designed

and crafted with the utmost precision, with the aim of  offering the highest  level  of

sophisticated living. With breathtaking views, luxurious amenities and a wide range

of  activities,  the  Trump  Golf  Villas  at  AIDA  are  the  pinnacle  of  perfection.What's

more, they're ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME
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